

# Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Giat Anjongsana untuk Tingkatkan Keamanan dan Silaturahmi

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

May 14, 2024 - 14:42



*Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Giat Anjongsana untuk Tingkatkan Keamanan dan Silaturahmi*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan menjaga hubungan baik dengan warga, Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, Polsek Curugkembar, Polres Sukabumi, Bripka Wahyu Hidayat, melaksanakan kegiatan Anjongsana atau Door to Door System (DDS). Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.00 WIB ini dilakukan dengan mengunjungi warga masyarakat Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Wahyu Hidayat menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan mewajibkan tamu untuk melapor dalam waktu 1x24 jam. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan sekitar.

Selain itu, Bripka Wahyu juga menekankan pentingnya koordinasi dengan pihak kepolisian jika ditemukan kendala keamanan di lingkungan. Warga diimbau untuk segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan. Hal ini bertujuan agar setiap masalah keamanan dapat segera ditangani dengan cepat dan tepat.

Tak kalah penting, Bripka Wahyu mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan dengan gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri. Ia menekankan agar masyarakat waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur dengan iming-iming yang menggiurkan.

Kegiatan Anjongsana yang dilakukan oleh Bripka Wahyu Hidayat ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga semakin erat serta tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Tanjungsari.

KAPOLSEK CURUGKEMBAR IPTU KUSAENI, S.H menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Wahyu Hidayat. Beliau berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Curugkembar.